

# NOTICIAS SOBRE el ESTADO UNIDO

Estamos deseando que llegue la coronación de Isabel II de Inglaterra para que la prensa nacional deje de decir majaderías al respecto. Después de la visita de Tito y acontecimientos anteriores de la India, Persia, Pakistán, etc. creímos que la cosa no tenía más importancia que la coronación del rey del Congo por ejemplo.

Se murió Stalin y las "gentes de orden" - que anhelaban lo menos hace 25 años la llegada de este acontecimiento con la secreta esperanza de que el comunismo se derrumbase han quedado chasqueados con la juguete de Malenkov y demás capítulos comunistas. Puestos a condolearnos no sabemos si hacerlo de los comunistas o de los respetables ciudadanos a que antes nos referíamos por ese concepto tan "acertado" que tienen de lo que es y significa el comunismo.

Los Estados Unidos, tan democráticos, nos honran con su fobia. No permite. De este asunto lo que nos humilla es que ellos tengan tantas facilidades para visitar el nuestro y que algunas gentes tomen tan a pecho la "americanización".

El otro día nos enteramos que un productor de "La Pepita" accidentado en el trabajo estuvo esperando en la clínica, precisamente en la camilla - que le llevaron, cinco o seis horas sin que se le prestase asistencia facultativa que precisaba ni tan siquiera fuese trasladado a una cama mas en condiciones. Fue difícil hallar un médico para cuya busca tuvieron que intervenir las jerarquías sindicales. El hecho es lamentable pero es más lamentable aún que impunemente se sigan repitiendo hechos de naturaleza similar sin que a pesar de nuestras reiteradas protestas y de la repulsión de quien los conoce, se les busque solución adecuada por los organismos encargados de ello.

Tenemos varios amigos que han pasado la gripe. Los trató el Seguro de Enfermedad y ahora los encontramos "aspirinomaniacos".

Tenemos otros amigos que han pensado engañar las filas de los buenas-mozos al Servicio del Seguro de Enfermedad y cuando les hemos preguntado la causa nos dicen que ya que les hacen un descuento, más vale recobrarlo con seis pagas extraordinarias que no con dos como los otros que también lo tienen. Es más bonito tener extraordinarias de los descuentos de los demás que de los propios.

Lo que decíamos, mucha propaganda, muchas aclaraciones, muchas más explicaciones, pero el kilowatio para consumo doméstico lo tememos que pagar más caro porque ver quién gasta en su casa un mínimo de cincuenta kilowatios al mes para que la cosa salga más barata!.

-0-0-0-0-